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Inchiesta, Spinelli chiede la revoca dei domiciliari

Aldo Spinelli ha chiesto la revoca degli arresti domiciliari, misura a cui è

sottoposto dallo scorso 7 maggio. Un primo tentativo era stato fatto senza

fortuna dai suoi legali Vaccaro e Vernazza un mese fa, ora una nuova

richiesta. La decisione del giudice Faggioni arriverà entro mercoledì. In caso

di bocciatura, i  legali  di Spinell i  potranno andare al tr ibunale del

Riesame.L'istanza mette in risalto come «rispetto al precedente rigetto tutti i

co-indagati sono stati interrogati». E «come si apprende dai mezzi di

informazione sono state escusse tutte le persone informate sui fatti relativi

alle ipotesi corruttive su cui si fonda la misura cautelare». E vengono citati:

ll'armatore Gianluigi Aponte, proprietario di Msc, del suo avvocato di fiducia

Alfonso Lavarello e dell'amministratore delegato di Grandi Navi Veloci Matteo

Catani; dei componenti del Comitato di gestione dell'Autorità Portuale Andrea

La Mattina, Rino Canavese e Giorgio Carozzi; dell'ex avvocato di Stato e

oggi consulente Anna Maria Bonomo; della dirigente e responsabile dell'anti-

corruzione dentro l'Autorità portuale Lucia Cristina Tringali; della manager del

fondo Icon Infrastructure Ivana Semeraro; dell'ex procuratore capo di Genova

Francesco Cozzi.Nell'istanza si fa riferimento anche al fatto che Spinelli si sia dimesso dai ruoli in azienda e quindi

non sarebbe nelle condizioni di reitare un reato.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/43136-inchiesta,-spinelli-chiede-la-revoca-dei-domiciliari.html


 

domenica 23 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 4 3 1 8 1 7 2 § ]

Che spettacolo Puccini sulla portaerei, stasera la replica organizzata a tempo record

Prima volta in assoluto di un'opera lirica rappresentata a bordo di un'unità

navale della Marina militare, ieri sera la Madama Butterfly ha incantato il

pubblico dell'Incrociatore portaeromobili Giuseppe Garibaldi. Protagonisti della

rappresentazione, parte del programma della seconda edizione del La Spezia

Lirica Forum, i giovani cantanti della masterclass tenuta dal baritono Roberto

Sèrvile, direttore artistico dell'evento; regia, concept e luci di Paolo Panizza;

con l'Orchestra sinfonica delle Terre Verdiane diretta da Stefano Giaroli e il

coro dell'Opera di Parma. Scene sono a cura di Valeria Vago, costumi di Arte

Scenica Reggio Emilia, assistente alla regia Elena Snidero. A precedere la

rappresentazione dell'opera di Giacomo Puccini - del quale quest'anno cade il

centenario dalla scomparsa -, un intervento della Fanfara del Comando

Interregionale Marittimo Nord diretta dal maestro Vito Ventre. Vista

l'impressionante mole di richieste di assistere alla Butterfly a bordo della

Garibaldi, il Comune della Spezia, l'Associazione Amici del Loggiato, con la

preziosa collaborazione della Marina Militare, si sono celeramente adoperati

per organizzarne una replica, in programma questa sera; 300 posti andati

esauriti, anche in questo caso biglietti (distribuiti all'infopoint di Largo Fiorillo, di fronte alla Capitaneria di Porto)

gratuiti fino a esaurimento. Sponsor della replica di stasera, Italmatica srl. Il La Spezia Lirica Forum è proposto da

Comune della Spezia e Amici del Loggiato, in collaborazione con la Marina Militare. La Butterfly è realizzata con il

sostegno dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale, della Camera di Commercio Riviere di Liguria -

Imperia, La Spezia, Savona, dello studio grafico The BrandSitter e con la media partnership di Tele Liguria Sud.

Informazioni utili per i 300 fortunati L'accesso al pubblico avverrà dalla Porta Principale dell'Arsenale, in Viale

Amendola n.1, di fronte a Piazza Chiodo, dalle ore 19.30 fino alle ore 20.45. Delle navette messe a disposizione dalla

Marina accompagneranno il pubblico sotto l'incrociatore portaeromobili. L'organizzazione consiglia di lasciare l'auto ai

parcheggi a pagamento di Piazza Europa o di Porto Mirabello. Per accedere in Arsenale occorrerà essere muniti

della prenotazione del biglietto e di documento di identità. In considerazione del luogo della rappresentazione, una

nave militare all'interno della quale si accede attraverso una scala stretta e ripida, l'organizzazione sconsiglia la

partecipazione a persone con difficoltà di deambulazione. Per tali difficoltà di accesso alla nave è obbligatorio

indossare scarpe basse, comode, con suola di gomma. Maggiori informazioni sul sito www.sarzanalirica.it Più

informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/23/che-spettacolo-puccini-sulla-portaerei-stasera-la-replica-organizzata-a-tempo-record-551801/
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Vignoli (LpRa): "Pavimento bagnato da dieci anni nel sottopasso della stazione di
Ravenna"

"Mercoledì 30 settembre 2020 - scrive Luca Vignoli di Lista per Ravenna - fu

aperto il sottopassaggio pedonale della stazione ferroviaria che, dopo lavori

da 2,8 milioni di euro, grazie ad un protocollo sottoscritto da Regione, RFI

(Rete Ferroviaria Italiana), ADSP (Autorità di Sistema Portuale) e Comune di

Ravenna, congiunse il centro storico con la Darsena di città. Nel comunicato

s t a m p a  d e l  C o m u n e  s i  l e s s e  c h e  e r a  s t a t o  " c o m p l e t a m e n t e

impermeabilizzato". "Da utente assiduo delle ferrovie locali, rilevo però che già

dal 2014 la base della scalinata principale che dalla stazione scende nel

sottopasso e viceversa era continuamente allagata. Una decina di anni fa, la

falla è stata tappata con un tombino temporaneo malmesso, ma da allora ad

oggi lo sgocciolamento è rimasto costante, anche nei mesi in cui non piove

quasi mai, fronteggiato appena, a terra, con il segnale di "ATTENZIONE.

PAVIMENTO BAGNATO" (come da foto). Non è dimostrazione di cura e

serietà, né bel biglietto di arrivo per chi viene a Ravenna. Il capogruppo di Lista

per Ravenna chiederà al sindaco di invitare RFI a porre rimedio definitivo a

questo disservizio solo apparentemente "minore", in realtà disdicevole" chiude

Vignoli.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/politica/2024/06/23/vignoli-lpra-pavimento-bagnato-da-dieci-anni-nel-sottopasso-della-stazione-di-ravenna/
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Ravenna in Comune: porto, è di gran moda il verde cemento

"Ci sono termini che per un po' fanno faville e poi escono di moda. Uno di

questi, spiace dirlo, è "greenwashing". Spiace perché, benché d'importazione,

coglieva in splendida sintesi il senso di dare una mano di vernice verde su

qualcosa che proprio verde non è. E poiché l'intento critico era palese, non

dubitiamo che abbia concorso al metter fuori uso il termine proprio quel mondo

che veniva intenzionalmente sbertucciato nel proprio palese tentativo di

rivendere al meglio qualità che non possedeva. Certo non doveva piacere a

multinazionali come ENI sentirsi certificare addirittura dall' Autorità Garante

della Concorrenza e del Mercato che faceva greenwashing quando associava

"green" a carburanti come il "diesel". Era il 2020 quando il cane a sei zampe si

beccava una sanzione da 5 milioni di euro per aver lasciato intendere che il

prodotto commercializzato (Eni Diesel+) meritasse la ridenominazione in

"green diesel" perché "prodotto orientato alla protezione dell'ambiente".

L'AGCM non aveva avuto dubbi a denunciare "l'ingannevolezza dei messaggi",

cioè i l  greenwashing messo in opera da ENI. Quattro anni dopo i l

greenwashing è finito nella spazzatura con una sentenza del Consiglio di Stato

che ha ribaltato la decisione dell'AGCM con comprensibile gioia di ENI . Nessuna pratica commerciale scorretta è

stata messa in atto da Eni ai danni dei consumatori, dice il Consiglio di Stato, perché è consentito l'uso di termini quali

"green" e simili anche per prodotti tutt'altro che "a impatto zero" sull'ambiente. È la pubblicità, baby, cioè una

menzogna per definizione. È dunque legittimo commercialmente, benché eticamente riprovevole, l'impiego di claim

"green" in relazione a prodotti che sono inquinanti quando mette in luce che ce ne sono altri ancor più inquinanti. Cosa

c'entra tutto questo con Ravenna? Leggiamo in un comunicato del 20 giugno scorso pubblicato dall'Autorità d i

Sistema Portuale che si è "inaugurato nell'area portuale di Ravenna, allo stabilimento Marcegaglia, la banchina

realizzata con cementi ecologici per opere marittime". Cosa renderebbe "ecologico" un prodotto normalmente

associato a significati opposti rispetto al rispetto dell'ambiente? Nella produzione dello specifico cemento impiegato

nella realizzazione della banchina si è avuta attenzione alle emissioni di CO2: "la più bassa tra i prodotti in

commercio" dichiara il fornitore Cementerie Barbetti. Tra le qualità del porto di Ravenna in genere non compare il

rispetto dell'ambiente, nemmeno a livello di tentativo. Le cronache cittadine quando associano i due termini, "porto" e

"ambiente", invariabilmente si riferiscono a situazioni in cui un peggioramento delle condizioni del secondo è attribuito

ad attività riconducibili al primo. Dalle piattaforme logistiche all'inquinamento delle acque, dagli altissimi livelli di polveri

sottili alle emissioni di gas serra per la mancata elettrificazione delle banchine, ecc. ecc. Anche in ragione di ciò e

dell'interesse che Ravenna in Comune pone da sempre nella tutela dell'ambiente in cui si vive e lavora, non possiamo

che apprezzare i tentativi di

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/ravenna-in-comune-porto-e-di-gran-moda-il-verde-cemento/
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miglioramento. E l'obiettivo di contenere le emissioni di CO2, per quanto limitato rispetto ai chilometri di nuove

banchine che si stanno realizzando, si può considerare un passettino (timido) nella direzione giusta. Però lasciare

intendere che le caratteristiche migliorative pubblicizzate siano tali da cambiare così radicalmente la natura del

prodotto da renderlo addirittura ecologico, trasformando una colata di cemento in un atto di protezione dell'ambiente

questo forse è un po' troppo. In questo caso l'impiego del vetusto termine di "greenwashing", per quanto uscito di

moda, ci pare ancora il più adatto!".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Il Porto di Ravenna protagonista a Shanghai. Al via dal 25 al 27 giugno la missione
istituzionale della Regione alla fiera "Transport Logistic China 2024"

Il Porto di Ravenna da promuovere come Porto dell'Emilia-Romagna, porta di

accesso privilegiata per i collegamenti commerciali dalla Cina verso l'Europa.

L'Emilia-Romagna, in rappresentanza del settore logistico italiano, sbarca alla '

Transport Logistic China 2024' , tra le più importanti fiere del comparto

logistico del Paese del Sol levante, che si svolgerà a Shanghai dal 25 al 27

giugno L'assessore regionale ai Trasporti e infrastrutture Andrea Corsini,

presenterà a istituzioni e operatori del settore, le possibilità commerciali del

Porto di Ravenna, che la fitta rete di collegamenti intermodali, composti da

autostrade e ferrovie, rendono il miglior hub per trasporti verso il nord Italia e il

centro Europa. Ad accompagnarlo nella missione istituzionale rappresentanti

del Comune di Ravenna, di Fondazione ITL (Istituto trasporti logistica) che

promuove il sistema delle piattaforme intermodali dell'Emilia-Romagna a livello

nazionale e internazionale, e alcuni membri del Cluster intermodale regionale

ERIC: Autorità portuale di Ravenna, SAPIR Spa (Terminal Operator del porto

di Ravenna), TCR- Terminal container Ravenna e DP Dinazzano-Po Spa,

scalo ferroviario e piattaforma logistica. "Miriamo a diventare punto di

riferimento per la logistica e il trasporto merci dalla Cina- commenta l'assessore Corsini -. Il Porto di Ravenna rientra

nella ristretta lista dei "core ports" europei ed è parte di due corridoi di trasporto TEN-T, il corridoio Baltico-Adriatico e

il corridoio Mediterraneo, che prevedono il potenziamento delle infrastrutture di viabilità e ferroviarie per incrementare

il trasporto merci su ferro. Può essere quindi un agevole approdo delle merci provenienti dalla Cina, e punto di

partenza delle merci verso il nord Europa. Presenteremo agli operatori del comparto cinese i punti di forza del Porto

di Ravenna, la sua grande attrattività che risiede sia nella posizione strategica che nelle sue infrastrutture, che

verranno ulteriormente sviluppate dopo l'approvazione della Zona logistica semplificata da parte del Governo".

Nell'ampio stand della Regione, previsti incontri B2B con una quindicina di importanti imprese della logistica e dei

trasporti cinesi , oltre che con i rappresentanti della GdL "Logistica" (Gruppo Distribuzione & Logistica) della Camera

di Commercio Italiana in Cina. Tra gli incontri dell'assessore Corsini, quelli con la Console generale d'Italia a

Shanghai, Tiziana D'Angelo , la Console aggiunta, Alessandra Palumbo , responsabile per la parte commerciale; il

direttore ICE di Shanghai, Augusto di Giacinto , la vicecommissaria per il commercio ICE, Cinzia Sarli , e con il

vicedirettore Generale Shen Weihua della Commissione del Commercio di Shanghai. Il programma della missione

prevede anche la promozione del Porto di Ravenna su diversi media locali selezionati.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/il-porto-di-ravenna-protagonista-a-shanghai-al-via-dal-25-al-27-giugno-la-missione-istituzionale-della-regione-alla-fiera-transport-logistic-china-2024/
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Prima domenica d'estate: migliaia di turisti sbarcano a Salerno

In tanti - sia italiani sia stranieri - sono giunti prevalentemente dalla Costiera

Amalfitana per passeggiare sul lungomare cittadino, su Corso Vittorio

Emanuele ed ammirare la Piazza della Libertà e il Crescent Salerno invasa dai

turisti nella prima domenica estiva. Come mostrano le foto di Antonio

Capuano , migliaia di visitatori sono sbarcati nella giornata di oggi al porto

turistico Masuccio Salernitano. In tanti - sia italiani sia stranieri - sono giunti

prevalentemente dalla Costiera Amalfitana per passeggiare sul lungomare

cittadino, su Corso Vittorio Emanuele e per ammirare la Piazza della Libertà e

il Crescent.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/social/turisti-sbarco-masuccio-salernitano-23-giugno-2024.html
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Acciaro succede a Brandi al vertice degli agenti marittimi sardi

Politica&Associazioni All'assemblea dell'associazione territoriale sarda era

presente anche il vertice di Federagenti, Alessandro Santi di Redazione

SHIPPING ITALY Federagenti, la federazione degli agenti e raccomandatari

marittimi italiani, ha reso noto che è stato eletto un nuovo presidente al vertice

dell'associazione territoriale della Sardegna. "Il presidente Alessandro Santi ha

partecipato all'assemblea dell'Associazione degli Agenti Raccomandatari

Marittimi della Sardegna" si legge in una nota, che poi aggiunge: "Federagenti

esprime un sentito ringraziamento al presidente uscente Enzo Brandi per il

lavoro svolto e augura un caloroso buon lavoro al neoeletto presidente

Giancarlo Acciaro". Alla manifestazione hanno preso parte anche il presidente

dell'Autorità di sistema portuale del Mare di Sardegna, Massimo Deiana, e per

la Capitaneria di porto il Comandante Gianluca D'Agostino, nuovo Direttore

marittimo del Nord Sardegna, più altri Comandanti dei porti sardi in

rappresentenza dell'autorità marittima. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Olbia Golfo Aranci

https://www.shippingitaly.it/2024/06/22/acciaro-succede-a-brandi-al-vertice-degli-agenti-marittimi-sardi/
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Ponte sullo Stretto? Sempre più un miraggio. Il progetto slitta al 2025

Rallentano i piani per il Ponte sullo Stretto di Messina: ecco che cosa è

emerso dalll'ultima seduta della commissione consiliare Ponte sullo Stretto di

Messina, il progetto esecutivo slitta al 2025. Ecco perchè Battuta d'arresto per

il progetto esecutivo del Ponte sullo Stretto di Messina che sarà rinviato al

2025,  cont rar iamente  a  quanto  annunc ia to  a l l ' i n iz io  d i  magg io

dall'amministratore delegato della Stretto di Messina, Pietro Ciucci, che aveva

previsto il completamento entro l'anno. Questo è uno dei punti salienti, riportati

dalla Gazzetta del Sud , emersi dalla seduta della commissione Ponte, una

delle più attese da quando è stata istituita dal consiglio comunale di Messina.

La seduta si è trasformata in un convegno scientifico di alto livello , in cui

esperti di diverse opinioni hanno discusso animatamente, presentando dati,

formule, calcoli, curricula e pubblicazioni. Tuttavia, dopo oltre cinque ore di

discussioni, le posizioni sono rimaste invariate. LEGGI ANCHE: Ponte sullo

Stretto, l'allarme del Mit: "Troppo basso per le navi da crociera" Il merito della

commissione, presieduta da Pippo Trischitta - uno dei più ferventi sostenitori

del ponte, sebbene ora scettico - è stato di mettere a confronto per la prima

volta esperti con visioni opposte : quelli che collaborano direttamente o come consulenti alla progettazione del Ponte

e ne sostengono la fattibilità senza esitazioni, e quelli che hanno espresso dubbi e perplessità, documentando i rischi

legati alla costruzione in almeno due relazioni inviate alla Stretto di Messina. «Non siamo tecnici contrari al Ponte,

siamo tecnici indipendenti», hanno dichiarato questi ultimi, introducendo un lungo botta e risposta che ha portato a

tecnicismi complessi per i non addetti ai lavori.
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Messina e Reggio unite nel segno del turismo

I sindaci Basile e Falcomatà firmano il protocollo d'intesa per lo sviluppo

turistico dell'Area dello Stretto MESSINA - Un matrimonio nel segno dello

Stretto. Sta per iniziare, ore 18 del 23 giugno, la seconda edizione del Meeting

del Turismo 2024 (Meet). I sindaci Basile e Falcomatà stanno per fimare il

protocollo d'intesa per lo sviluppo turistico dell'Area dello Stretto. Per la prima

volta, in via formale, l'Area dello Stretto inizia a parlare di turismo in maniera

unitaria. L'occasione è l'iniziativa promossa dal Comune e Città metropolitana

di Messina, dal Comune e dalla Città metropolitana di Reggio Calabria, e

dall'Autorità portuale dello Stretto. Dal 23 al 29 giugno, 19 buyer turistici italiani,

europei e internazionali, molti dei quali in arrivo grazie ai nuovi collegamenti

aerei di Ryanair, partner dell'iniziativa, si divideranno tra Reggio Calabria e

Messina per valutare e programmare, tramite visite sui posti, workshop e b2b,

possibili pacchetti per le due aree metropolitane dello Stretto. Il programma del

23 giugno Domenica 23 giugno, alle ore 18, presso l'Hotel Capo Peloro

Resort, al via l'inaugurazione del "Meeting Tourism dello Stretto 2024",

nell'ambito del quale i sindaci dei Comuni di Messina Federico Basile e di

Reggio Calabria Giuseppe Falcomatà sottoscriveranno il protocollo d'intesa per lo sviluppo turistico dell'Area dello

Stretto. All'inaugurazione delle ore 18 porteranno i saluti istituzionali i sindaci Basile e Falcomatà, l'assessora

regionale al Turismo Elvira Amata, gli assessori al Turismo Enzo Caruso e alle Attività produttive Massimo

Finocchiaro, il presidente della Camera di Commercio di Messina Ivo Blandina e il commissario Autorità di sistema

portuale dello Stretto, Adsp, il contrammiraglio Antonio Ranieri. Il convegno d'apertura proseguirà con gli interventi dei

tre relatori Alberto D'Alessandro - Team Europe Direct su "Turismo ed Economia del Mare", Sabrina Busato -

Federazione Europea Itinerari Storici culturali e turistici su "Lo Stretto di Messina nella rete di Italian Blue Route" e

Pietrangelo Pettenò - Medfort su "Ulisse: la rotta del Mito per valorizzare lo Stretto".
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Pochi fondi nel Messinese e il ponte specchietto per le allodole

Sugli Fsc 2021-27 permane il silenzio dei rappresentanti messinesi della

maggioranza e anche l'opposizione potrebbe essere più incisiva di Marco

Olivieri MESSINA - Fondi sviluppo e coesione per la Città metropolitana di

Messina. Alcuni giorni fa abbiamo posto il problema: " Briciole" per Messina?

Le opposizioni devono fare squadra. E ancora prima: S e Messina soccombe,

tocca ai parlamentari farsi sentire . Il tema è la conferma, ancora una volta,

della marginalizzazione, non solo per i Fsc 2021-27 , del territorio messinese.

Si tratta di un patto tra governo nazionale e regionale da 6.8 miliardi di euro,

con 580 interventi in Sicilia. Solo 457 milioni di euro nel Messinese. Ma non è

solo l'opposizione a dovere fare sentire la propria voce. In primis, sarebbe

corretto sentire la voce dei parlamentari messinesi, nazionali e regionali, della

maggioranza. I primi, in questi giorni, dediti a votare sì all'infausta autonomia

differenziata. Solo in Calabria Forza Italia ha espresso il suo "no", con i suoi

rappresentanti. Il ponte, il 60% dei Comuni ignorati e il confronto politico da

riprendere Da parte sua, il senatore leghista Nino Germanà rivendica gli 1,3

miliardi per il ponte sullo Stretto. Ma la controversa grande opera attiene a una

scelta nazionale ed eventualmente europea. Nel caso dei fondi Fsc, il ponte fa dunque da specchietto per le allodole

per celare una scelta politica che "premia" o penalizza in base all'appartenenza o meno al centrodestra? Il sospetto è

normale ma è anche vero che, qualunque schieramento ci sia stato a livello comunale, e il centrodestra perde le

elezioni dai tempi di Accorinti, la messa ai margini di Messina è apparsa per molto tempo un processo irreversibile. E

che affonda negli anni Ottanta e Novanta, quando prima governavano Dc e Psi e poi venne il tempo del bipolarismo.

Ma torniamo al concreto. Si legge in una nota firmata da 49 sindaci: "Solo il 40% dei Comuni della provincia di

Messina riceverà finanziamenti, mentre il restante 60% è stato completamente ignorato. Questo, nonostante i progetti

presentati fossero già esecutivi e cantierabili. Anche la Città metropolitana di Messina, unica tra le tre metropoli

siciliane, non ha ricevuto alcun finanziamento, in netto contrasto con quanto avvenuto per Palermo e Catania. I sindaci

denunciano una totale mancanza di concertazione con i territori durante il processo di selezione dei progetti". Il

problema è politico e serve un confronto fra tutte le forze Per Messina, ci sono i 16,8 milioni del Fondo di sviluppo e

coesione per la Cittadella della cultura all'ex "Margherita", poco più di 9 milioni per il depuratore di Tono e

un'attenzione alla viabilità in autostrada, tra i 580 interventi previsti. In particolare, i 19,2 milioni per il porto d i

Tremestieri, il restauro e la riquaificazione del forte Gonzaga, i 40 milioni per la realizzazione dello svincolo di

Monforte San Giorgio, la riqualificazione della costa a Contesse e Maregrosso e la sistemazione idraulica del torrente

Papardo, tra gli altri. Sono tanti i progetti cantierabili esclusi? Il problema è quindi

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/pochi-fondi-nel-messinese-e-il-ponte-specchietto-per-le-allodole.html


 

domenica 23 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 33

[ § 2 4 3 1 8 1 7 9 § ]

politico. Dalla messa in sicurezza delle discariche di Portella Arena e di Vallone Guidari a ulteriori finanziamenti per

l'efficientamento della rete idrica, fino a due interventi nella via Don Blasco e molte opere nel territorio provinciale,

tante richieste della Città metropolitana non sono state accolte. Su questo, e molto altro, serve un confronto fra tutte

le forze politiche, con i rappresentanti nei territori di maggioranza e opposizione. Basta silenzi e omissioni. Il futuro

passa da idee e progetti per realizzarli, a partire da ciò che si può migliorare nei territori. E che deve trovare posto

nell'agenda nazionale, europea e regionale. Solo partendo dalla concretezza, ed entrando nel merito delle questioni, si

può invertire la rotta. E anche chi è all'opposizione può incalzare e svolgere un'azione più incisiva.
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Cma Cgm potenzia i servizi intermediterranei

Il porto di La Spezia entra in Euronaf, che già tocca i porti italiani di Genova, Trapani, Augusta, Napoli e Livorno. In
TMX 2 entrano due scali algerini

Cma Cgm potenzia i servizi intramediterranei Euronaf - che collega Italia,

Spagna, Francia e Algeria e TMX 2, che collega Italia, Francia, Algeria e

Turchia. La nuova rotazione, a frequenza settimanale, inizia a partire da lunedì

26 giugno. La novità per i porti italiani è l'ingresso dello scalo di La Spezia

nell'Euronaf, che avrà la seguente rotazione: Genova, Malta, Skikda (Algeria),

Trapani, Malta, Augusta, Napoli, Livorno e La Spezia. Per quanto riguarda il

servizio TMX 2 verranno aggiunti gli scali di Djen Djen (Algeria) e Annaba

(Algeria) con la seguente rotazione: Aliaga (Turchia), Gemlik (Turchia), Izmit

(o Kocaeli, in Turchia), Ambarli (Turchia), Malta, Salerno, Genova, Marsiglia,

Annaba, Djen Djen e Aliaga. Queste nuove rotazioni, spiega la compagnia

marittima francese in una nota, «sono adattati per essere completamente

allineati con le rotte e i volumi aggiornati delle navi di linea in seguito alla

situazione del Canale di Suez e del transito di Buona Speranza».

Informazioni Marittime
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Nei primi tre mesi del 2024 il traffico dei container nei porti tedeschi è aumentato del
+5,2%

Il volume complessivo delle merci è diminuito del -1,1%

Nel primo tr imestre del 2024 i  port i  tedeschi hanno movimentato

complessivamente 66,8 milioni di tonnellate di merci, con una flessione del

-1,1% sul corrispondente periodo dello scorso anno che rappresenta l'ottava

diminuzione trimestrale consecutiva. Destatis, l'ufficio federale di statistica

tedesco, ha reso noto che nei primi tre mesi del 2024 le merci allo sbarco

sono ammontate a 39,9 milioni di tonnellate, con una contrazione del -2,2%

che è la settima trimestrale consecutiva, e le merci all'imbarco si sono

attestate a 26,9 milioni di tonnellate, con un incremento del +0,6% che è la

prima variazione percentuale positiva dopo nove trimestri di trend negativo.

La diminuzione complessiva del traffico nel primo trimestre di quest'anno si è

generata a gennaio quando, con 21,3 milioni di tonnellate, è stato registrato

un calo del -8,3% sul gennaio 2023, mentre nei successivi mesi di febbraio e

marzo, rispettivamente con 21,6 milioni e 23,9 milioni di tonnellate, sono stati

segnati aumenti del +3,9% e +1,7% sugli stessi mesi del 2023. Nei primi tre

mesi del 2024 il solo traffico dei container è stato pari globalmente a 3,22

milioni di teu, con un rialzo del +5,2% sullo stesso periodo dello scorso anno

dopo sette trimestri di flessione. I contenitori pieni sono stati pari a 2,76 milioni di teu (+7,0%) e quelli vuoti a 459mila

teu (-4,4%). Relativamente ai principali porti container nazionali, se il porto di Amburgo, con 1,92 milioni di teu

movimentati, ha segnato un aumento del +1,1% ( del 16 maggio 2024), variazione che risulta del +2,4% sulla base dei

dati diffusi da Destatis, il porto di Brema/Bremerhaven, con 1,13 milioni di teu, ha registrato un accentuato incremento

del +13,5%, mentre il porto di Wilhelmshaven, con 129mila teu, ha accusato una diminuzione del -12,2%.
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